

Forums pour les consommateurs

## Toxicomanie témoignage.

Par Profil supprimé Posté le 07/02/2016 à 20h38

Je me présente, 47 ans, vendeur qualifié sans emploi. Je voudrais témoigner le quotidien d'un toxicomane. J'habite dans un pays quand pourrais nommer l'enfer sur terre, je ne veux pas citer l'endroit. Il est quasiment impossible d'arrêter. Vous avez des trafiquants à chaque coin de rue qui vous harcèlent au quotidien et pourtant j'habite dans un petit pays certes riche. J'ai eu beaucoup de chance dans ma vie par ce que tous ceux qui ont consommé avec moi il y a plus de 20 ans sont tous morts. Je vois bien que j'ai de la chance et quand je vois les jeunes

dans la galère qu'ils se sont mis. Il faut savoir que c'est une souffrance au quotidien.

### 1 réponse

---

Moderateur - 10/03/2016 à 15h45

Bonjour Mike,

Ce dont vous témoignez c'est que lorsque la tentation est proche, ici les dealers, alors il est difficile de résister et on a envie d'en prendre. Dans le quotidien de chaque personne qui utilise des drogues il y a des habitudes ou des rituels, des lieux, des personnes, des moments, des circonstances ou encore des événements qui incitent à prendre de la drogue ou bien, si l'on a arrêté, à rechuter. Cela montre que ce n'est pas la drogue "seule" qui conduit à la consommation, même si certaines drogues plus que d'autres amènent à être dépendant.

Merci pour votre témoignage.

Cordialement,

le modérateur.